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第４３年度年間スローガン 
Think global, Act local. ～私達の産み出すものが 世界を変える～ 

 
演 題／「儲かる環境経営」 

講 師／ エコステージ主任評価員 経営士 

森川 重義 先生 

と き／平成２１年５月９日（土） 

ところ／大垣フォーラムホテル 金生の間 

出席者／ 会員 ２５名 

「講演を聴いて」 
                             

安田 佑次 
 

「ムリ・ムラ・ムダ」をなくす。

言うのは簡単ですが、実際どれくら

いの無駄をなくせているのか？たま

に思うだけではなく常に無駄をなく 

すことをかんがえているか？無理矢理に何もかも無駄

なものにしていないだろうか？考え出したらまだまだ

できること、やらなければいけないこと、たくさんあ

りそうです。 

そして、それが経営者だけや一部の社員だけではな

く、会社全体で取り組んで会社の力としていき、会社

の利益にもつながる「儲かる環境経営」に近づけてい

かなければいけないと思います。 

新しいことを考えていくことももちろん大事ですが、

今の現状ややり方が当たり前と思うことなく、今一度

見つめなおしてみなくてはいけないと考えさせられる

講演でした。 

「儲かる環境経営」目指して頑張ります。ありがとう

ございました。 

「森川重義先生のお話」 
 

高山 潔香 
        

「儲かる！」とお聞きし胸弾ま

せ聴いておりました。環境マネジ

メントが利益向上につながる「へ

ぇ～へぇ～」と感心しながら聴き 

入っておりました。「ムリ・ムダ・ムラ」を見直

す・PDCA サイクル・社員が一丸となり取り組ん

でいる企業の姿をビデオで紹介していただき参

考になりました。 

最近、いただく名刺にも ISO14001（環境マネ

ジメント）認証とか ISO9001（品質マネジメント）

認証などよく見かけますし実際それらの活動に

時間を費やされている会社が多くなりました。良

いことだと思います。エコへの取組は多種広がり

つつありますし、ですがその反面 QC 活動で ABC

分析や etc 経営戦略マネジメントに費やす時間

が若干少なくなっているようにも思います。認証

されたとしてもそれで終わりということがない

ので維持していく事は大変だと思います。 
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例をあげて解り易く説明される森川先生 挨拶をする三輪会長 

（１）



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
   

 
 
 
5 月 9 日例会終了後、ちゃめっけランドにおいて講師を囲む会が行われました。 

森川先生にも引き続きご参加いただき、例会では語りつくせなかったことや、また例会の時とはまた違

う話をお聞きすることもできました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
趣旨説明する高橋研修委員長 

５月９日に行われた例会は研修委員会担当例会として、エコステージ主任評価員 森川

重義 先生をお招きして「儲かる環境経営」と題して行われました。 

環境に関する簡単な知識を学び、環境に対する配慮を取り入れた経営をすることが会社に

とってプラスになることを学びました。 

 

 
 
 
ムリ・ムダ・ムラに焦点をあわせている。 

  自分たちで思考していく。 
  上記の事を行っていくことで環境経営が、会社の 

経営改善につながっていく。 
 （従業員が無駄をなくすという意識を持つことで、 

意識改革につながる） 

○ と き…平成 21 年 5 月 9日 

○ ところ…ちゃめっけランド 

○ 出席者…18 名 

 
乾杯の音頭は大角歴代会長 

 
森川先生と真剣に話す会員 

 
羽田副会長の挨拶で中締めとなりました 

（2） 
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エコステージに関して簡単にまとめてみました

 
資料を交えて熱心に語る森川先生 

真剣な面持ちで聴き入る会員の皆様 

 
事例を交えたビデオも見せて頂きました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さる5月26日、末廣にて恒例の「土屋顧問を囲む会」が開催されました。末廣の趣向を凝らした素晴ら

しい料理と土屋顧問持参のおいしいお酒もあって、終始和やかなムードとなりました。顧問の周りには

常に会員の輪ができ、顧問と会員のつながりが深まった大変有意義な時間となりました。 

 また、顧問がゴルフでホールインワンを出されたということでサプライズでお祝いの品がプレゼント

されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                さる 4 月 24 日、駅前にしきにおいて恒例の四季の会が行われ

ました。 

                おいしい料理とお酒で楽しく語らいが行われました。 

                また、三輪会長と羽田副会長が伺い、長計にて議論されている

内容について、先輩方にご意見を戴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                さる 4 月 24 日、あずまや旅館において第 2 回長期計画委員会

が行われました。 

                OJB の今後に対して、委員会のメンバーによる真剣な話し合い

が行われました。 
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挨拶される土屋顧問 

(3) 

○ と き…平成 21 年 5 月 26 日 

○ ところ…末廣 

○ 出席者…20 名 

○ と き…平成 21 年 4 月 24 日 

○ ところ…駅前 にしき 

○ 出席者…13 名 

○ と き…平成 21 年 4 月 24 日 

○ ところ…あずまや旅館 

○ 出席者…19 名 

吉田会員のオリジナル作品 
ホールインワンカステラ 

土屋顧問と話をする会員 



 

 

 

委員会活動 
 

○講師を囲む会 

と き・・・平成 21 年 6 月 12 日（金） 

      21:30～23:30 

ところ・・・ちゃめっけランド 

      岐阜県大垣市高砂町 2-31 

      0584-74-9301 

会 費・・・3,000 円 

 

○岐阜経済大学との懇親会 

と き・・・平成 21 年 6 月 24 日（水） 

      19:00～21:00 

ところ・・・寿司会席 たつみ 

      岐阜県大垣市室村町 1-125  

0584-78-9424 

会 費・・・5,000 円 

 

○岐阜経済大学との懇親会二次会 

と き・・・平成 21 年 6 月 24 日（水） 

      21:30～23:30 

ところ・・・うたたね 

      岐阜県大垣市高屋町 4-50 

      0584-73-6995 

会 費・・・3,500 円 

 

５月ドネーション 
 

●北野英樹 会員 

小川杯初優勝しました！ゴルフをやってて

初めて嫁に褒められました。 

 

●志知富一 会員 

小川杯ゴルフコンペで 3位になりました。

ありがとうございました。 

 

●山口 猛 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、特別会員賞をい

ただきました。ありがとうございました。 

 

●西野英乙 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、馬的中いたしま

した。ありがとうございました。 

 

●藤井重雄 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、はじめて馬的中

しました。初めては気持ち良いです。 

 

●安田佑次 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、会長賞を GET し

ました。またまた空気が読めずスイマセン。

前回より控えめにしたつもりです。 

 

 

 

 

 

 

●川瀬由香 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、ブービー賞とド

ラコン賞をいただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

●加納浩二 会員 

小川杯ゴルフコンペにて見事に最下位、景

品をいただきました。 

 

●田口 明 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、１０位いただき

ました。ありがとうございました。 

 

●岸上 奨 会員 

4/19 娘・知央のピアノ発表会が行われ、練

習の成果が発揮でき、何とか上手く弾けま

した。 

 

●佐竹紀皇 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、当日賞をいただ

きました。OJB のゴルフコンペで初めて景品

をいただきました。ありがとうございまし

た。 

 

●吉田大助 会員 

小川杯ゴルフコンペにて、大波小波賞いた

だきました。ありがとうございます。 

 

●浅野信哉 会員 

小川杯ゴルフコンペで 5 位でした。カント

リー賞ゴルフバッグいただきました。あり

がとうございました。メンバーにも恵まれ

ました。 

 

●三輪俊明 会長 

小川杯ゴルフコンペにて初バーディーをと

りました。 

 

●親睦委員会 

第 43年度小川杯ゴルフコンペに多数様のご

参加をいただき、無事終えることができま

した。ありがとうございました。 

 

●研修委員会 

 無事担当例会を終える事ができました。あ

りがとうございました。 
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